

苗村和樹

1年生のみんなへ

入学おめでとう！僕は苗村和樹（なえむらかずき）といいます。「かずきせんせい」って呼んでね！僕は大学生のお兄さんで、子供達と遊ぶのが大好き！みんなが小学校に入学して児童館に来てくれるのをすごく楽しみに待っていました。おしゃべりするのも大好きなので、みんなが遊びにさそってくれたりお話ししてくれたら僕はとってもうれしいです(^O^)

児童館に慣れるまでは色々と緊張することもたくさんあるだろうけど、困ったときはいつでも先生達や僕たち大学生のお兄さん・お姉さんに相談してください！一緒に楽しい児童館生活を過ごしていきましょう！

2年生以上のみんなへ

進級おめでとう！僕はまだ児童館に来させて頂くようになってからそんなに日が経ってないけど、この短い間にもみんながそれぞれ成長して大人になっていくのを感じて嬉しく思っています。2年生は初めての進級、3年生は児童館の副リーダーとして、4年生以上の子は子供達を引っ張ってみんなのお手本となるようなリーダーとして、もっともっと新しいことに挑戦して行って下さい！挑戦の中で何かつまずくようなことがあったらいつでも相談してね。僕たち、先生たちはみんなの味方です。君たちがみんなで作っていく「桂児童館」がこれからどんな楽しいことになっていくのか。僕はすごく楽しみにしているし、そのお手伝いを全力でしていきたいと思っているので、思う存分に遊んで素敵な思い出をたくさん作っていきましょう！

保護者の皆様へ

お子様のご入学・ご進級、おめでとうございます。私は今年の3月頃から学生アルバイトで採用して頂いている苗村和樹と申します。佛教大学の社会福祉学部社会福祉学科に所属している4回生で、児童福祉を中心に福祉について勉学に励み知識を深めております。桂児童館では学生アルバイトスタッフとして、子供達の安全を守り楽しい学童保育を手掛けるのはもちろん、職員の先生方のサポートや私たち学生スタッフにしか出来ない距離感や関わり方が出来る様、日々努力していきたいと思っております。力不足で拙い部分もありますが、どうぞ宜しくお願い致します。